



championnat d'académie athlétisme

publié le 18/05/2011

18 mai 2011

Belle journée pour l'association sportive du collège Calmel, présente à Niort aux finales académiques par équipes d'athlétisme.

Les minimes filles (Jeanne, Mélissa, Anna, Léonie, Edma et Alix) se classent 8èmes (sur 14 équipes présentes) de l'académie. (elles s'étaient classées 3èmes du championnat départemental).

Les minimes-cadets garçons (Emilien, Boris, Thomas P, Thomas C, Romain et Julien qui étaient 2èmes du championnat départemental (grâce à la participation de Guillaume et Enzo) remportent ces championnats d'académie !! très belle performance pour ces jeunes gens, sportifs mais pas athlètes de formation !

N'oublions pas Anaïs, jeune officielle : toutes les associations sportives ont pour obligation de présenter des jeunes officiels sans qui elles n'ont pas le droit de participer aux compétitions => merci Anaïs !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.